

La motivation des organisateurs

Alors que Bonnétaille accueillera dimanche prochain le championnat départemental de la discipline, il ne fait pas toujours bon organiser un cyclo-cross ces derniers temps. Le point avec les organisateurs.

Dans la région des Pays de la Loire, pas moins de 63 cyclo-cross sont organisés au cours de l'hiver. Le Loire Atlantique et la Vendée arrivent en tête avec 16 rendez-vous chacun. Puis viennent la Saône avec 13 et enfin La Mayenne et Le Maine et Loire avec respectivement 11 et 9.

Pour notre département, deux clubs sont plus motivés pour la discipline, Breize Sportif et l'ESC Champagné avec 2 et 3 organisations. Il faut ajouter les fédés comme Bonnétaille, Ecommoy, Sabil et Pontvallain. Jean-Claude Beroit, président de Breize, explique les motivations de ces clubs à s'investir dans le cyclo-cross. « Chez nous, nous organisons dans toutes les spécialités. Nous avons des licenciés dans chacune d'elles. Il y a peu d'attel 3 cycles par an, désormais, ce n'est plus que 2 ».

Pas facile d'équilibrer une organisation

Comme pour les épreuves sur route ou autres disciplines, l'organisateur doit reverser l'ensemble des prix et frais d'organisation au comité régional qui va par la suite redistribuer les prix aux lauréats. Il n'est donc pas toujours évident de faire l'équilibre. « Chez nous, Michel Cormier démar- che les particuliers pour réaliser les

budgets nécessaires. À titre d'exemple, pour le cyclo de Saint-Mars d'Outillé, nous avons versé au comité un total de 1 025,50 euros. Il faut ajouter les coupes et jettes. Que ce soit à Parigné ou Saint-Mars, nous avons eu la chance d'accueillir des coureurs professionnels. À Saint-Mars, la course est financée par la municipalité. Nicolas Fautel est moi-même particulièrement sympathique avec les jeunes, il a signé des cartes à son effigie, il nous a aidés, c'est indéniable. C'est une organisation, il nous reste la boucle et les 4-5 km comme les autres, mais c'est ce qui nous fait plaisir. On ne fait pas cela pour gagner de l'argent mais pour nos licenciés ».

Depuis le début de la saison, les prix sont parfois un peu maigres et se chiffrant autour de 40 euros et parfois plus une cinquantaine de participants au mini-cyclo-cross.

À BONNÉTAILLE DIMANCHE

Dimanche, les départementaux se dérouleront à Bonnétaille. Quelques modifications ont été apportées au circuit habituel. La distance au total sera un peu plus longue (2,5 km). On trouvera aussi un secteur montant rallongé et une butte de terre supplémentaire. On y fera aussi découvrir certains parcours, espoirs, masters + de 40 ans, juniors et cadets. Premiers départ à 14 heures. Entrée gratuite.

Le coût d'un cyclo-cross

Budget 1025€

Frais d'organisation 346€

Frais courses 674€

